

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



宇城市立三角小学校
学校だより 第42号
文責 校長 西村羊治
令和7年10月1日

全国学力状況調査結果

正答率	三角小	熊本県	全国
国語	64%	66%	66.8%
算数	53%	55%	58%
理科	49%	57%	57.1%



今年の4月17日に小学6年生は、全国学力状況調査を受けました。実施教科は国語・算数・理科です。その結果がわかりましたので紹介します。本校の結果を全国や県平均と比較をすると上記の表でわかるように下回っております。ただ、だからダメではなく、本校職員でこの結果を踏まえ何が原因か分析し、日々の授業改善に取り組むことを共通理解します。そして、共通実践していくことが大切です。また、日々の管理職における授業参観で気付くことですが、すべての学年において授業者と子どもたちの意欲が見て取れます。子どもたちが「勉強はいやだ」ではなく「勉強が楽しい」となってくれれば「しめたもの」だと思います。「なぜ」という疑問や「好奇心」を持ち、主体的・対話的で深い学びになることを願っています。やらされる勉強ではなく、自分からしたい勉強になることを祈りながら、本校職員は研究と修養に励んでいきます。各ご家庭におかれましては、自分から進んで行う家庭学習の習慣づけをお願いいたします。

2年生



お礼



ありがとうございます！

9月24日、みすみ読み聞かせサークルの方々に朝早くから来ていただき、全学級での読み聞かせをしていただきました。本当にありがとうございます！

子どもたちには是非感謝の気持ちを持って聞いて欲しいと思っています。各教室を回るとその様子がたくさんうかがえました。この読み聞かせによって本好き・読書好きの子が確実に増えます。読書は心の栄養です。読書は知識を増やし感性を豊かにします。読解力が身に付きます。もちろん何回も何日も継続したらです。したくないこと・嫌いなことは長続きしません。したいこと・好きなことは、言われなくしてします。是非読書好きになって今の自分をもっともっと「成長」させてください。今回もみすみ絵本サークルの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

ハウステンボス



平和祈念公園



行ってきました！

6年生は、一生に一度の小学生での修学旅行に行ってきました。自分たちで考えたフィールドワーク・平和の尊さを考えずにはいられなかった講話・暑い中思い出に残ったハウステンボス、たくさんの貴重な体験ができました。この体験を当たり前とは思わず、とても幸せなことであることを再確認し、今後の学校生活に最上級生としての責任を持っての言動を期待します。

食事

